



**AMENAZADOS.** Tegucigalpa, abril 29.— Centenares de refugiados salvadoreños llegan a esta capital a bordo de camiones, luego de haber sido amenazados con la pena de muerte por grupos guerrilleros en su lugar de origen. (UPI).

## Ordena Khadafy Regreso de Escuadrones Terroristas de Europa

LONDRES, abril 29 (AP).— El coronel Moamar Khadafy ordenó hoy el retiro de sus escuadrones especiales "antidisidentes" diseminados por Europa al finalizar los 10 días de sitio a la embajada libia en Londres con un arreglo diplomático que se cree permitió escapar al asesino de una mujer policía.

En momentos en que en Trípoli se les daba una bienvenida de héroes a los diplomáticos expulsados, el diario británico "The Times" informaba que el líder libio había ordenado la interrupción de los ataques contra los disidentes

exiliados "hasta un futuro anuncio" en un intento de reparar la condena internacional a su régimen.

Pero la radio libia, en una transmisión recibida aquí, dijo que los "comités revolucionarios" que se encuentran en Gran Bretaña en estos momentos, prometieron "continuar la lucha contra los disidentes".

La emisora dio a conocer un comunicado de los comités de fanáticos que prometieron a Khadafy "continuar la lucha contra los enemigos de la revolución hasta las últimas consecuencias".

—Favor pase a la página 44.

## Rinden Frutos en China los Métodos Capitalistas

PEKIN, abril 29 (EFE).— La nueva política económica china ha vuelto a demostrar en 1983 su efectividad, con un crecimiento, según las estadísticas publicadas hoy, del 10 por ciento con respecto al total de 1982.

La agricultura, a pesar de "serios desastres naturales", ocurridos en la primavera y el otoño del pasado año, experimentó un crecimiento del 7.9 por ciento, alcanzando un valor total de 137.500 millones de dólares.

## Censuran Discursos de Pdte. Reagan en China

PEKIN, abril 29 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan a quien la censura dos veces le negó la posibilidad de hablar directamente al pueblo, terminó hoy tres días de con-

versaciones con gobernantes chinos descartando cualquier iniciativa norteamericana para resolver la cuestión de Taiwan.

Altos funcionarios norteamericanos dijeron que el presidente Reagan había expresado su apoyo a la política de "una China".

—Favor pase a la página 45.

## Permitirán Tener dos Hijos a Parejas Chinas

PEKIN, abril 29 (AP).— Las autoridades chinas permitirán tener un segundo hijo a las parejas.

La política de control de la natalidad de un solo hijo por pareja, será levantada para aquellos que la han cumplido y se les permitirá tener un segundo hijo, anunció el Gobierno chino.

A partir de la segunda mitad de 1984, los matrimonios que lo deseen podrán tener un segundo hijo, pero el primer niño deberá ser mayor de cuatro años, dijo Wang Kangjiu, director de la Comisión de Planificación Familiar.

—Favor pase a la página 70.

## Están Ahora en Honduras:

# Amenazan con Pena Muerte a Desplazados Salvadoreños

TEGUCIGALPA, abril 29 (ACAN-EFE).— El ejército de Honduras trasladará hoy a San Miguel, en El Salvador, a 360 fugitivos civiles que huyeron en masa de la guerrilla que controla parte del departamento salvadoreño

de Morazán. Los desplazados, en su mayoría mujeres, niños y ancianos llegaron hoy a esta capital desde la población de Sabanas, jurisdicción de Perquin, hasta donde llegaron 500 guerrilleros para reclutar jóvenes.

Jorge Abilio Guevara, Leocadio Lazo y Wilfredo Osorto, cuyas edades oscilan entre los 24 y los 30 años, lograron escapar y dijeron que "salimos sólo con lo indispensable, pues lo importante era salvar la vida".

Osorto, profesor de ins-

trucción primaria, relató que los guerrilleros agarraron todos los jóvenes de entre 15 y 30 años y los encerraron en la iglesia para luego anunciar al resto de la población que quedaban en servicio militar".

Indicó que ante la producción primaria, relató que los guerrilleros agarraron todos los jóvenes de entre 15 y 30 años y los encerraron en la iglesia para luego anunciar al resto de la población que quedaban en servicio militar".

—Favor pase a la página 71.

## Felipe González Dice no Hará Nacionalizaciones

MADRID, abril 29 (EFE).— El presidente del Gobierno español, Felipe González, descartó las nacionalizaciones en este país y señaló que éstas se demuestran que éstas sean necesariamente más progresistas.

En una reunión con los integrantes de la Agrupa-

ción de Periodistas de Información Económica (APIE), Felipe González, acompañado del ministro de Economía, Miguel Boyer, analizó la situación económica española.

Señaló González que "la nacionalización no puede asociarse únicamente a la

—Favor pase a la página 42.

## La Roya Ataca la Cuarta Parte Cafetales México

MEXICO D. F., abril 29 (EFE).— La plaga de la roya del café cubre un 22 por ciento de las 460,000 hectáreas que en México se dedican al cultivo del café, por lo que se proba que la producción del grano en este país se reduce en el futuro.

Según la Unión de Caficultores de México, en 1984 este país exportará alrededor de 2.7 millones de sa-

cos del grano. Alrededor de 1.9 millones de sacos se vendrán dentro del acuerdo internacional del café y el resto en el mercado independiente.

La producción para atender la exportación esta garantizada, ya desde hace varios años México, según el Instituto Mexicano del Café, ha venido al-

—Favor pase a la página 44.



**STROESSNER.** Asunción, Paraguay, abril 29.— El Presidente de Paraguay, Alfredo Stroessner, quien el próximo mes de mayo cumplirá 30 años en el poder, enfrenta una ofensiva opositora, pero su mandato parece muy seguro. (UNIFAX, DE UPI).

## C. Rica Amenaza Retirar Respaldo a Contadora

SAN JOSE, abril 29 (ACAN-EFE).— El Presidente de la República Luis Alberto Monge, ha anunciado que si el "Grupo de

Contadora" respalda la actitud de rechazo de Nicaragua hacia el desarme y el establecimiento de una democracia "según el concepto occidental", Costa Rica podría retirar su apoyo a este Grupo.

La declaración la hizo el Presidente costarricense, Luis Alberto Monge, al consultársele sobre los posibles resultados de la próxima reunión del "Grupo Contadora", integrado por Venezuela, Panamá, Colombia y México, que tendrá lugar el lunes en la capital panameña.

Monge se hizo eco de las afirmaciones de su Minis-

## URSS Desplaza Aviones MIG-23 Cerca de Japón

TOKIO, abril 29 (UPI).— La Unión Soviética ha acelerado el desplazamiento de modernos aviones de combate MIG-23 en la principal isla al norte de Japón, dijeron

—Favor pase a la página 45.

—Favor pase a la página 42.

## E.U. Adiestrará Guardias de Penales Salvadoreños

WASHINGTON, abril 29 (AP).— Sesenta guardias de penales salvadoreños serán adiestrados en Estados Unidos para mejorar la seguridad del sistema judicial salvadoreño, dijo hoy el Departamento de Estado.

El programa de adiestramiento es parte de un proyecto de tres millones de dólares establecido el

—Favor pase a la página 44.

—Favor pase a la página 42.

## Italia-España se Unen contra el Narcotráfico

BARCELONA, España, abril 29 (AP).— El plan de creación de un comité italo-español a fin de estudiar y colaborar conjuntamente en los problemas de la lucha contra la droga está elaborado antes del próximo mes de junio, según informó hoy el ministro español de Sanidad, Ernest Lluch.

El ministro, que regresó hoy de Italia donde se entrevistó con el subsecretario de la presidencia del Gobierno, Giuliano Amato, dijo que dicho plan es para crear una estructura permanente en todo lo re-

lacionado con la droga, el cual se centrará en la presión contra los traficantes, la rehabilitación

—Favor pase a la página 71.

## Malversador de 112 Millones Detenido en Miami

MIAMI, abril 28 (UPI).— El fugitivo financiero David Dominelli, sospechoso de haber malversado 112 millones de dólares, fue detenido en Miami.



**MONUMENTOS HISTORICOS.** Pekín, abril 29.— El Presidente Ronald Reagan sonríe al contemplar 2.000 esculturas de terracota, de guerreros chinos al tamaño natural, las cuales datan del año 2.000 antes de Cristo, es decir tienen 4.000 años de antigüedad. (UPI).